

La Comisión de Fiestas calienta motores con un exitoso y divertido Carnaval

Alarilla vivió el pasado 25 de febrero una auténtica jornada carnavalesca. El acontecimiento que tuvo lugar en el Centro Social estuvo organizado por la Comisión de Fiestas de este año, cuyos miembros dieron buen ejemplo disfrazándose todos ellos. Como era de esperar, la cita congregó a un gran número de participantes lo que permitió presenciar toda clase de disfraces, desde camareros a personajes de la Edad Media, pasando por animales varios, personajes de actualidad...todo valía, y a decir verdad el nivel fue bastante alto. Finalmente, el jurado decidió que el mejor disfraz era el de Luis, un vecino de Alarilla que se disfrazó de Payaso. Su maquillaje fue espectacular y los detalles muy buenos, maleta incluida. El premio bien merecido.

Iniciativas como ésta ponen de manifiesto que la Comisión de Fiestas está trabajando a pleno rendimiento para poder organizar las fiestas patronales de 2012 y que poco a poco esperan darnos pequeñas sorpresas para que sus vecinos disfruten durante todos estos meses hasta las Fiestas.

NOTICIAS BREVES

◆ *Obras en la iglesia*

Ya están comenzadas y prácticamente terminadas, las obras para cambiar la puerta de la Iglesia parroquial, de forma que para Semana Santa la entrada al templo lucirá mucho mejor que antaño.

◆ *Día de Árbol*

El día 24 de marzo a las 10 de la mañana se celebrará, como cada año, el Día del Árbol. Desde el Ayuntamiento esperan que haya mucha gente que se anime a este acto que es tan beneficioso para el entorno.

◆ *Día del Libro*

El próximo día 23 de abril tendrá lugar el Día del Libro. Todo aquel que quiera donar un libro para la Biblioteca del pueblo, lo podrá llevar a cabo ese día.



El equipo de Fútbol 7 pide apoyo

A pesar de que el Alarilla de fútbol-7 no está cuajando una buena temporada el equipo sigue trabajando duro para competir en la Liga de Guadalajara que es, sin duda, la más dura de las que existen en la provincia.

Ahora más que nunca, los jugadores necesitan del apoyo de la afición para poder acometer con aires renovados el último tramo de la temporada por lo que si alguien se anima a verlos, los partidos se juegan cada fin de semana en el Jerónimo de la Morena o en los anexos del Pedro Escartín.

